

のではと思います。

### 3月のお祝い

#### 誕生日

目黒宣行君	6日	木宮 康様	5日	木宮 隆・康ご夫妻
山上茂夫君	7日	白崎輝子様	21日	本間建雄美・絹枝ご夫妻
鈴木英友君	17日	大野勝子様	23日	馬場直次郎・美恵子ご夫妻
羽賀一夫君	23日	江口芳美様	31日	石川友意・みや子ご夫妻
中条耕二君	30日			山上茂夫・和子ご夫妻
大野新吉君	30日			吉田春雄・三代子ご夫妻
山崎 勲君	31日			丸山誠一・明子ご夫妻

#### 結婚祝い

木宮 隆・康ご夫妻	1日
本間建雄美・絹枝ご夫妻	2日
馬場直次郎・美恵子ご夫妻	5日
石川友意・みや子ご夫妻	6日
山上茂夫・和子ご夫妻	7日
吉田春雄・三代子ご夫妻	9日
丸山誠一・明子ご夫妻	15日
石川勝行・千鶴ご夫妻	21日
阿部誠一郎・京子ご夫妻	21日
村山誠一・純子ご夫妻	23日
外山晴一・真智代ご夫妻	26日

### 理事会

開催日時 平成4年3月3日(火) 11:30~12:30

開催場所 三条ロイヤルホテル

出席者 山上茂夫 堀川正幸 高橋彰雄 今井克義 味方義一 佐藤義英 稲田憲治 加藤 実 丸山誠一 木宮 隆

議事 1、新会員長谷川恵慈君入会の件 承認

2、鮭稚魚放流の件(ご案内の通り)

a 三条市子供会連合会(会長斎藤正会員)に協力方呼び掛け、及びくまん子ども会にも要請

b 当日参加者の出席扱い(例会)とする件(出席委員会承認済み)

3、ロータリー役員必携購入及び配付の件

4、3月3日五十嵐事務局欠席の件 代理三条RC田中事務局員

5、月ヶ岡養護学校卒業式列席者に関する件~申し送り事項で承認

次年度以降会長出席を原則とする。不可能の場合は会長代理〇〇とする

6、発信文書に関する件~申し送り事項で確認

a クラブ奉仕関係は幹事名と委員会長名を連記すること

b その他はクラブ会長名と委員会長名を連記すること

3月10日例会: クラブアッセンブリー“ロータリーに関するよろず討論”

3月17日例会: 何故今ボランティアか? 社会奉仕委員会外部卓話(講師未定)



# 三条北ロータリークラブ週報

## 自分を超えた眼を

Look Beyond Yourself

国際ロータリー会長 ラジェンドラ・K. サブー 第2560地区ガバナー 橋本 力

例会日

1992. 3. 3

累計 No 259

当年 No 34

会長／山上 茂夫

例会日／火曜日 PM12:30~1:30

幹事／堀川 正幸

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111

SAA／味方 義一

事務局／三条市西四日町3-15-34  
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行 事： 卓話「私の国際化時代」初代会長中条耕二君

出 席： 本日の出席 53名中37名

先週の出席率 53名中48名 90.57%

2月の出席状況 会員数53名 例会数3回 平均出席率90.57%

先週のメークアップ： 2月26日 三条RCへ 石川勝行君 山上茂夫君

26日 長岡東RCへ 石川友意君

27日 燕RCへ佐藤啓策君

28日 地区ライラ委員会へ 梨本清一君

3月2日 三条南RCへ平松利朗君

ビジター： 加茂RCより 吉田慎一郎君

三条RCより 堀川政雄君 藤田紘一君

三条南RCより 吉田行雄君 馬場信彦君

会長挨拶： 山上茂夫

本日は加茂クラブから吉田慎一郎さん。三条クラブから藤田さん、堀川さん、三条南クラブから吉田さん、馬場さんお越し下さいまして有難うございます。

今日はおひな祭りと言うことで日本料理が出るのかな?と思いましたらカレーライスでございました。(笑声) 矢張り日本のお祭りですから、後ろに金屏風も並んでいることですし、おひな様、おだいり様がいますと、私の方からは大変よい景色だがなあと思います。近年おひな祭りも大変派手になりましたり、また一部の人は全然何もしないなど、各人各様のスタイルがある様あります。

何は兎もあれ3月、この季は人間の身体の躍動がはじまる時でもあります。自然の摂理にしたがえば何となくホンワカとする時期だろうと思います。したがって結婚記念日も多いし、お誕生日も多い様で何となく明るさがみえて来た様なシーズンであります。またこの頃は女性のスタイルも気になって来ます。この間は若い娘(こ)などショートスカートで素足と言うのも見かけました。若

い時は腿ひきなど全く考えられませんでしたが、今ではとてもなしとは考えられません。その様な訳で矢張り年齢を感じている次第です。

先般は外人さんから来ていただき卓話をして戴きました。又それに引きつづき国際交流をと外人のいるお宅でいろんなお話をきいて参りました。更に来週はふたたび元外人さんでブルネイの方で、白根の方と結婚し、帰化された須田麗子さん（シュウレイフォン）さんをお招きしております。

それから我がクラブの中では大変活発に国際交流をしておられる山口さん、中条さんがいらっしゃいますが、今日は「私の国際化時代」と言うテーマで中条さんから卓話を戴くことになっております。大変伸び伸びになっておりましたが、中条さんは三条市の国際交流協会の会長さんとして、各国から研修生を受け入れる。そして事業所で使って頂き、或いはいろんな技術を研修して帰って頂くと言う事に御尽力をされている方ですが、中国、韓国、東南アジア等々からいろんな人を受け入れる時代が三条市にもやって来ます。

ロータリークラブも段々とそんなことに慣れて本当に垣根のない形で、同じ人間として対応できる心構えが出来ればなあと思います。いざれにしましても企業では外人さんを受け入れることは大変な御負担であろうかと思いますが、ぜひ三条市の為に惑は国際貢献の為に、また国際平和の為に御尽力下さることを期待し、卓話を楽しみにおききしたいと思います。どうか最後まで御静聴下されば有難いと思います。どうも有難うございました。

#### 幹事報告： 堀川幹事

##### ◇五泉RC創立30周年記念式典のご案内

日 時 5月24日（日）

会 場 五泉マリエール

##### ◇三条RACより第1回五十嵐川クリーン作戦のご案内

日 時 4月12日（日） 7:30～9:00

清掃範囲 五十嵐川左岸河川敷

##### ◇北陸グループ代表加藤峰吉様会葬参列の礼状を頂戴いたしました。

##### ◇五クラブ合同有志ゴルフコンペの案内を頂戴しています。

##### ◎委嘱状伝達式

橋本力ガバナー及び栗山清ガバナーノミニーより

梨本清一君に第2560地区新潟第4分区代理依頼の伝達がありました。

#### 委員会報告：

環境保全委員会 大野委員長

鮭稚魚放流の件

全員にFAXでご案内いたしました通り、来る3月8日（日）10:00より渡瀬橋下で鮭の稚魚放流を行います。

ませんが、いずれは三条市にも交流センターが出来るのではないかと思います。

私の今の立場から見た鉄という世界についてお話しします。鉄鋼は今迄、昭和52年くらい迄は100%の供給でした。房熟産業といわれます。従って輸入鋼材の入るゆとりがなかったのですが、最近は10%入っています。新日鉄のシェアも合併時36%で現在は28%です。NKKが11%、川崎製鉄が10.5%、住友金属10.5%というようなマーケットシェアになっています。

シェアは一つの経営の要因として考えています。自分の商売でこの品種のシェアはどのくらいかを常に考えていました。

ビールでは1990年キリンビールが49.2%、アサヒ24.7%、サッポロ18%、サントリー8.1% ゴルフクラブでは、ミズノ26.5%、マルマン20.3%、日本ダンロップ10.4%、ブリヂストン9.8%、ホンマ8.8%、その他24.2%、その他がたくさんあるシェアはまだ新規参入が可能ではないかと思いますが、鉄に関して新規参入はほとんどむずかしいのではないかと思います。設備にものすごくかかるので、むずかしいです。商社の売上高のシェアは5年間伊藤忠商事がトップです。16.3%、住友商事15.2%、丸紅15.0%、三井物産14.4%、三菱商事13.8%、日商岩井10.5%、トーメン5.3%、ニチメン4.9%、カネマツ4.6%、伊藤忠は安宅産業合併以来かなり強力な形になってまいりましたが、三井三菱も金の取引を除くとやや同じくらいです。しかし利益率は圧倒的に三井三菱が良いのであります。

自動車では、乗用車でトヨタ44%、日産24.5%、ホンダ10.6%、マツダ7.8%、三菱4.2%。軽でスズキ27.7%、ダイハツ24.6%、三菱15.8%。二輪車で、ホンダ43.7%、ヤマハ29.4%、スズキ17.9%。三条のシェアの公表はないのでわかりませんが、全体的に鉄だけを見てみると東京製鉄というのがあり、これをH型鋼という建築をつくるための柱材になるのがあります。このシェアは東京製鉄18.0%、新日鉄14.4%、NKKの小会社トウワスチール9.2%、ダイワデンキ7.9%。鉄鉱石からつくる高炉のシェアがダウンしていく、スクラップからつくる電炉製品がアップしていくということです。

これからは国際的感覚が必要ではないかと思います。日本人が年間何千人何万人と行っている中国の一部地域を例にとりましても、製鉄所もあり、いろいろな技術提携しているわけですが、日本食堂が一軒もありません。食堂あるいは食料品等が手っ取り早く成功しそうな感じがします。出資比率の問題、それとパートナーと、どこと組むか、これで大体成功するかどうかのカギがかかっているのではないかと思います。いい方にめぐり逢うには、何回も足を運んで行く、いい方にめぐり逢ったら何回もちょうど女性を口説くように行かなければならないと思います。従って5年10年でうまくいかない場合もあるいはあるかも知れませんが、運のいい人は1年でうまくいった人もおります。資本力があれば別ですが。またお嫁さん探しという、因縁が出て企業も出来るというようなこともあります。糸口を開く一つの手であるのではないかと思います。

鉄の場合、日本では1人当たり年間1トン使いますが、中国は50キロ。鉄1人当たり何トン使うかが進出のバロメーターになっております。

最後に、どうか国際交流協会のお仲間におり下さい。年間10万円です。研修生を迎え入れますのに1人当り月12万～13万円頂きます。実際は9万5千円かかります。伊藤忠商事マレーシアに6年おられた方を講師に迎え、交流のノーハウや、また実際体験された方のユニークなお話も聞ける